

Liebe Homepagebesucherinnen und Besucher,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Coesfeld
wünscht euch, wünscht Ihnen

ein gutes, frohes, gesundes
und friedliches Jahr 2025.



Das Jahr 2024 liegt jetzt hinter uns mit all seinen Krisen und Katastrophen. Der Ukrainekrieg tobt noch immer, die Klimaextreme nehmen zu und der Terror zeigt auch wieder sein menschenverachtendes Gesicht.

Hier bei uns in Coesfeld leben wir noch in einer recht befriedeten Region, aber auch wir spüren natürlich die globalen Auswirkungen auf unsere allgemeinen Lebensbedingungen. All dies kann natürlich verständlicherweise Verunsicherungen und Ängste hervorrufen

Lasst uns aber positiv nach vorne schauen, denn wir sind den Herausforderungen unserer Zeit nicht einfach ausgeliefert!

Wenn wir die Probleme nicht einfach anstarren, sondern aktiv daran arbeiten, können wir auch viele lösen.

Toleranz und Solidarität ist in der heutigen Zeit besonders wichtig,

in einer Zeit in der demokratiefeindliche Kräfte unsere Gesellschaft spalten wollen. Es werden wieder vermeintliche einfache Lösungen angeboten und Feindbilder aufgebaut.

Also: Gewinnen wir unsere Zuversicht zurück, finden wir unsere Stärke, handeln wir zusammen und solidarisch für unsere schöne Stadt Coesfeld und unser Land!

Nochmal alles Gute für das Jahr 2025 und die Fraktion

Bündnis 90/Die Grünen wird sich auch 2025 mit viel Herzblut für das Wohl unserer schönen Stadt einsetzen.

Sarah Albertz - Fraktionssprecherin

Erich Prinz - Fraktionssprecher